



Petite Chronique Eucharistique

Au Cénacle de Montréal.

MOIS DE NOVEMBRE-DECEMBRE-JANVIER.

Novembre.

VOUS voici bien près de l'hiver. En prévision de sa visite, on a commencé par mettre la clef sous la porte de la tant chère et tant vieille maison de campagne du Sault : la rivière aux ondes bruyantes va pour de longs mois redevenir solitaire : sur la tombe de nos frères bien-aimés, la modeste croix continuera seule à étendre ses bras silencieux : et seules, de temps à autre, de vieilles lèvres fatiguées leur apporteront le salut des vivants.

DU 8 AU 14. — *Retraite des Dames de l'Agrégation.* — Les Dames agrégées sont venues, impatientes, comme disait l'une d'elles, d'entendre parler de l'amour du Bon Dieu.

On leur a commenté le Psaume 1er : " Bienheureux celui qui ne fréquente pas les assemblées impies, mais qui, jour et nuit, médite la loi du Seigneur. Il sera l'arbre planté dans la terre de l'esprit de foi, vivifié par la sève de la fidélité à la grâce, appuyé sur le tronc inflexible de la volonté de Dieu, riche en feuillage de bons exemples, en fruits d'apostolat.

22 NOVEMBRE. — Ainsi soit-il ! se fût exclamé sans doute le P. Rondot, qui semble douter un peu de tels espoirs enthousiastes.

Mais le sympathique et distingué dominicain n'est venu que huit jours après, pour fêter avec les MM. de l'Union Sainte-Cécile la solennité de leur patronne ; et puis en un tel jour, il a su mêler ses graves avertissements et ses réserves très justifiées sur le rôle des femmes chrétiennes dans la société, à des développements d'un si piquant intérêt, à des compliments à la fois si hauts et si délicats, que vraiment on aurait eu mauvaise grâce à n'y point souscrire.

Relevé dans le programme musical du 15 (clôture de la retraite des dames) la " Méditation religieuse de Pessard, chantée en solo par Mlle Boucher, et les " Dernières volontés de Veuillot " par Mme Desmarais.